

Plus de 50 000 personnes ont abandonné leurs maisons à cause des inondations au Paraguay



Asunción, 11 juin (RHC-PL)- Plus de 50 000 personnes se sont vues obligées de quitter leurs foyers à Asunción, la capitale du Paraguay, à cause des inondations provoquées par la crue du fleuve qui traverse cette ville.

Le Secrétariat de l'Urgence Nationale, a expliqué que le niveau des eaux du fleuve continue de croître et atteint presque six mètres. Il a auguré une augmentation dans les prochains jours.

La majorité des sinistrés sont des familles pauvres et paysannes, résidant dans des zones riveraines auxquelles l'hébergement et l'attention ne sont pas garantis, car tous les refuges sont remplis, vu l'ampleur des inondations.

Dans le centre d'Asunción, plusieurs groupes sociaux ont protesté pour le manque d'attention et ont dénoncé les préférences politiques à l'heure d'assigner des ressources.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/25545-plus-de-50-000-personnes-ont-abandonne-leurs-maisons-a-cause-des-inondations-au-paraguay>



Radio Habana Cuba